



BOLETÍN No. 295

UAA busca incrementar proyectos científicos en áreas agropecuarias, de la salud, ingenierías y del sector económico administrativo.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes y la Universidad de California en Davis (UC, Davis), refrendaron compromisos y convenios de colaboración; con ello, buscan además establecer mecanismos necesarios para concretar un financiamiento a favor de la casa de estudios en Aguascalientes y múltiples proyectos de investigación en las áreas económico administrativas, de la salud, agropecuarias e ingenierías.

En representación del rector de la UAA, Francisco Javier Avelar González, el director general de Difusión y Vinculación de la Institución, José Trinidad Marín Aguilar, encabezó la recepción de la delegación de la UC Davis. Durante el encuentro, Marín Aguilar resaltó que la Autónoma de Aguascalientes está comprometida con enfocar sus esfuerzos institucionales en la generación de acciones, estrategias y proyectos científicos que impacten de manera benéfica en el desarrollo integral de la región, por lo que esta renovación de acuerdos representa también una gran oportunidad para fortalecer la formación de estudiantes y docentes mediante conocimientos y tendencias académicas de vanguardia.

En la reunión se realizó una exposición sobre los proyectos académicos en los cuales podrán participar los Centros de Ciencias de la Salud, Agropecuarias, Básicas, así como Económicas y Administrativas; tras lo cual, Marín Aguilar señaló que a mediano plazo podrían formalizarse algunos acuerdos para que ambas universidades se vean beneficiadas en el 2019.

Por su parte, la cancellor asociada de Asuntos Globales de la Universidad de California en Davis, Joanna Regulska, destacó el interés de la UAA por buscar mayores oportunidades que beneficien a su comunidad universitaria a través de proyectos de internacionalización, mediante investigaciones y movilidad académica, entre otros; lo cual también busca fortalecer la UC Davis. De igual forma, detalló que otras características que comparte dicha institución con la Autónoma de Aguascalientes es el desarrollo de proyectos dirigidos al estudio del agua, la alimentación, el sistema agropecuario y la salud.

Finalmente, el director de Vinculación Estratégica de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), Guillermo Hernández Duque Delgado, mencionó el papel preponderante con el que cuentan las universidades mexicanas para la transformación del país, principalmente a través de la creación de proyectos científicos en áreas estratégicas que se han detectado en los últimos años, en las cuales la Universidad de California mantiene un amplio interés, por ejemplo, para el impulso de la industria del vino, la industria de la leche, la sustentabilidad del agua, la agricultura avanzada, las energías limpias, la manufactura y la telemedicina; los cuales también son temas de proyección para Aguascalientes y en los que incide positivamente la UAA.



Fortalece vínculos la Autónoma de Aguascalientes con Universidad de California en Davis

De esta forma, destacó que la visita realizada a la UAA es de gran provecho para ambas instituciones, ya que pueden emprender un fortalecimiento en común, al vincular el quehacer de las universidades con el desarrollo de sus regiones a través de estas relaciones bilaterales estratégicas.

Cabe destacar que en esta reunión estuvo presente el decano del Centro de Ciencias Agropecuarias, Raúl Ortiz Martínez; la decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, Sandra Yesenia Pinzón Castro; el decano del Centro de Ciencias de la Salud, Jorge Prieto Macías; el decano del Centro de Ciencias Básicas, José de Jesús Ruíz Gallegos; así como autoridades del departamento de Apoyo al Posgrado e Intercambio Académico y decanos de diferentes unidades académicas de la UC Davis.

